
Deutz übernimmt Vertrieb und Service einiger MTU-Motoren

Deutz übernimmt von Rolls-Royce Power Systems ab Mitte nächsten Jahres den Vertrieb und Service diverser Industriemotoren in den Hubraumklassen fünf bis 16 Liter und einer Leistung bis 653 PS (480 kW). Es handelt sich um die MTU-Classic-Baureihe sowie die MTU-Motorenreihen 1000 bis 1500, die auf drei Daimler-Truck-Motorenplattformen basieren. Zum Einsatz kommen die Antriebe in diversen Off-Highway-Anwendungen, vor allem im Agrar- und Baumaschinenbereich. Auch die Serviceaktivitäten für die sich bereits im Einsatz befindlichen Motoren werden von Deutz übernommen. Das Unternehmen erwartet einen zusätzlichen Jahresumsatz von rund 300 Millionen Euro.

Anfang dieses Jahres hat Deutz eine Kooperation mit Daimler Truck zur Entwicklung und Vermarktung von schweren und mittelschweren Motoren im Off-Highway-Segment geschlossen, die eigentlich erst 2028 beginnen sollte. Mit der vereinbarten Übernahme der Vertriebs- und Serviceaktivitäten von Rolls-Royce Power Systems startet die Kooperation nun bereits im nächsten Jahr. (aum)

Bilder zum Artikel



Deutz-Logo.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Deutz AG
